

# *Alemania vence a Australia y desafía a Suiza en final de Copa Hopman*

---



Perth, Australia, 5 ene (RHC) Alemania venció hoy por 2-1 Australia y clasificó a la gran final de la Copa Hopman de tenis, donde enfrentará a la escuadra de Suiza, liderada por Roger Federer.

El enfrentamiento entre germanos y australianos se definió en el partido de dobles mixto, cuando Angelique Kerber y Alexander Zverev superaron por 1-4, 4-1 y 4-3 (5/3) a Daria Gavrilova y Thanasi Kokkinakis.

Los alemanes habían ganado otro desafío, por intermedio de Kerber, victimaria de Gavrilova por 6-1 y 6-2.

La única victoria de los transoceánicos la obtuvo Kokkinakis, verdugo de Zverev por 5-7, 7-6 (7/4) y 6-4.

De esa manera, Alemania lideró invicta el grupo A del torneo, con 3-0, seguida por Bélgica (2-1), Australia (1-2) y Canadá (0-3).

Los germanos se medirán en la finalísima a la Suiza de Federer, que dominó el distrito B, también con balance perfecto de tres victorias sin derrotas, por delante de Estados Unidos (2-1), Rusia (1-2) y Japón (0-3).

(Tomada de Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/151883-alemania-vence-a-australia-y-desafia-a-suiza-en-final-de-copa-hopman>



**Radio Habana Cuba**